

Le Discover Festival revient pour la quatrième année consécutive au Centre Reine Fabiola

Le Discover Festival fait son grand retour au Centre Reine Fabiola pour une quatrième année consécutive ! Ce festival musical met à l'honneur des cover bands professionnels, semi-professionnels, mais aussi des groupes inclusifs dans leur composition. Pour célébrer cette quatrième édition, le Discover Festival réserve une surprise à ses festivaliers. Un évènement inclusif, ouvert à tous les publics à découvrir !

Présentation du Centre Reine Fabiola

Le Centre Reine Fabiola met en place un projet d'hébergement et d'accueil fondé sur une pédagogie innovante, visant à promouvoir le bien-être, la qualité de vie, ainsi que l'harmonie et l'équilibre des adultes en situation de handicap mental.

Chaque jour, ce sont plus de 500 adultes d'âges et de niveaux d'autonomie variés qui bénéficient d'un accompagnement personnalisé et de services professionnels en éducation spécialisée. Dans le but d'encourager l'épanouissement et l'inclusion des bénéficiaires, divers évènements sont régulièrement proposés. Parmi eux, le Discover Festival occupe une place particulière !

Le Discover Festival : un événement musical et inclusif pour tous

Le Discover Festival est un rendez-vous musical festif, coloré et rythmé, inspiré de l'esprit des festivals d'été, qui prend place au cœur du Centre Reine Fabiola. Il se caractérise par une atmosphère chaleureuse et rassembleuse, permettant à chacun de vivre un moment convivial dans un environnement inclusif. L'ambition de l'événement est d'offrir une expérience musicale accessible à tous, où le public peut vibrer, chanter, danser et partager un instant de joie collective dans un climat solidaire.

Installé dans les infrastructures du Centre Reine Fabiola, notamment au sein de la salle Calypso, le festival s'articule autour de deux espaces scéniques : une scène intérieure consacrée aux cover bands et une scène extérieure intitulée « Discover ». Près de 1 500 personnes sont attendues pour cette manifestation singulière, qui unit musique, convivialité et ouverture à tous les publics.

Pour cette quatrième édition, le Discover Festival se renouvelle avec une nouveauté majeure. Alors qu'il se déroulait habituellement sur une journée et une après-midi, l'événement s'étend cette année avec un concert programmé en soirée afin de marquer son anniversaire. Le tribute band ABBA For Ever fera vibrer la scène intérieure du festival, pour le plus grand plaisir de tous.

La dimension inclusive constitue l'un des piliers du Discover Festival. L'événement met en lumière les talents du Centre Reine Fabiola, notamment à travers le groupe « *Rock'n Broll Orchestra* », issu de l'atelier d'arts vivants « *Les Coulisses* ». Chaque édition accueille également des formations inclusives venues d'horizons divers : Choolers Division en 2024, Cachou Cachou en 2025 et, cette année, Salt & Pepper, une chorale de seniors reprenant les grands classiques du rock. Lors des deux précédentes éditions, plusieurs artistes et groupes ont marqué le public par la qualité de leurs prestations : Nicolas Dieu (Mister Cover), Black City Tribute Indochine, Cloclo Expérience, Envole-moi (cover Goldman), Attitude chante Johnny ou encore Arthur Jorka (Joe Dassin For Ever).

Au-delà de sa programmation musicale, le Discover Festival se veut un véritable espace de rencontre et de partage. Résidents du Centre Reine Fabiola, habitants de la région, visiteurs curieux et résidents d'autres institutions s'y retrouvent dans un esprit d'ouverture, de solidarité et d'échange.

Durant toute la journée, des stands d'animation viennent compléter l'expérience proposée aux visiteurs grâce à une série d'activités ludiques, créatives et conviviales. Pensées et mises en œuvre par les résidents issus des différents ateliers du Centre Reine Fabiola, ces animations témoignent de leur implication. Enthousiastes à l'idée de présenter leurs réalisations, ils accompagnent le public tout au long de l'événement.

- **Quand ?** Le jeudi 11 juin 2026 de 10h00 à 22h00
- **Où ?** Au Centre Reine Fabiola de Neufvilles. Accès par la rue du Godimont, 7063 Neufvilles. Suivre le fléchage parking 1.
- **Pour qui ?** Pour tous les publics. Plus de 1000 personnes attendues pour la journée et 600 personnes attendues pour la soirée.
- **Renseignements et inscriptions sur www.discoverfestival.be**

La programmation

- ⌚ 10h00 à 10h30 : Accueil des festivaliers
- ⌚ 10h30-11h00 : Rock'n'Broll Orchestra, scène extérieure
- ⌚ 11h15 à 12h30 : Mylène Farmer par Mylénum, scène Calypso
- ⌚ 12h55 à 13h55 : Salt&Pepper, scène extérieure
- ⌚ 14h10 à 15h25 : Tribute Téléphone, scène Calypso
- ⌚ 15h40 à 16h55 : Bistoofly, scène extérieure
- ⌚ 17h00 à 20h00 : Exposition d'art brut
- ⌚ 20h00 à 21h35 : ABBA FOR EVER, scène Calypso

Les artistes

Rock'n Broll Orchestra (RNBO) : Un groupe déjanté, explosif et inclusif

Né au début des années 2000 au sein de l'atelier d'arts vivants du Centre Reine Fabiola « *Les Coulisses* », le groupe Rock'n Broll Orchestra (RNBO) incarne une énergie débordante et une approche musicale unique. Composé de personnes en situation de handicap mental, RNBO a vu le jour dans un esprit de créativité rythmique. Si, au départ, l'objectif de l'atelier était simplement d'explorer les bases de la musique, le projet a rapidement pris de l'ampleur, évoluant au fil des années pour se transformer en une véritable formation musicale.

De répétitions en performances scéniques, le groupe a acquis une expérience solide, se produisant lors de divers événements internes, tels que le 50ème anniversaire du Centre Reine Fabiola et l'Oktober Festival, mais aussi sur des scènes extérieures, comme à l'Ecole du Cirque de Bruxelles, à L'AnneXe à La Louvière, au UNISOUD Festival à Court St Etienne, ainsi que lors des deux premières éditions du Discover Festival.

Fort de cette expérience scénique, RNBO propose un répertoire détonant alliant reprises, compositions personnelles et performances improvisées. Leur style déjanté et explosif évolue sans cesse au gré des répétitions, avec des créations où l'instrumental se mêle désormais aux chants du public. Chaque prestation est unique, car la formation est à géométrie variable, rassemblant différents musiciens à chaque concert.

Mylène Farmer par Mylénium

Entrez dans l'univers envoûtant de Mylénium, un hommage vibrant à l'iconique Mylène Farmer. Le temps d'un spectacle immersif, laissez-vous emporter par une expérience musicale intense où Désenchantée, Libertine, Sans contrefaçon et bien d'autres titres cultes renaissent avec une passion saisissante.

Portée par des interprètes talentueux, chaque chanson capture l'essence même de l'artiste : un esprit rebelle, une sensualité mystérieuse et une audace artistique hors du commun. Entre émotions profondes, atmosphères poétiques et énergie scénique, Mylénium vous invite à vivre un concert inoubliable.

Préparez-vous à vibrer, rêver et chanter au rythme de l'univers unique de Mylène Farmer.

Salt&Pepper

Porté par une énergie communicative, ce chœur pas comme les autres réunit une quarantaine de seniors Poivre et Sel venus du territoire de Dunkerque, bien décidés à prouver que la passion et le rock'n'roll n'ont pas d'âge. Avec une moyenne de 73 ans, ils chantent, dansent et enflamment la scène à travers un répertoire franco-anglophone qui traverse les décennies, des années 50 à aujourd'hui. À chacune de leurs prestations, ils surprennent, émeuvent et séduisent un public varié, des plus jeunes aux moins jeunes, conquis par leur authenticité et leur joie de vivre.

Leur aventure a même inspiré le grand écran avec le film biopic « Chœur de Rockeurs » sorti en 2022, porté par Mathilde Seigner, lui-même adapté du livre éponyme (Éditions Les Arènes, 2018) et accompagné d'un CD paru chez Mercury/Universal Music la même année.

Finalistes de l'émission « Quelle est la meilleure chorale de France 2024 » sur France TV, ces artistes au cœur rock promettent un moment profondément humain, festif et inspirant, où la musique rassemble toutes les générations dans une même vibration.

Tribute Téléphone

En début d'après-midi, la scène du Discover Festival vibrera au son du légendaire rock français avec la venue du groupe Tribute Téléphone. Porté par quatre artistes passionnés et habités par l'énergie du groupe original, ce show d'une heure quarante-cinq promet un véritable retour dans l'univers intense et authentique de Téléphone. Connue et reconnue aux quatre coins de l'Europe, la formation séduit par la justesse de ses interprétations, la puissance de ses guitares et une présence scénique électrisante, offrant au public un show live authentique.

De La Bombe Humaine à Ça (c'est vraiment toi), en passant par Un Autre Monde et New York avec toi, Tribute Téléphone promet un moment fédérateur, intense et inoubliable, où le public chantera à l'unisson dans une ambiance résolument rock.

Bistoofly

Composés d'éducateurs et d'éducatrices du Centre Reine Fabiola, les Bistoofly sont avant tout des passionnés de musique. Chacun d'eux maîtrise un instrument ou la voix et partage une énergie débordante, apportant à leur formation un style éclectique qui traverse les générations et séduit tous les goûts musicaux.

Ce cover band à géométrie variable se distingue par sa capacité à s'adapter à différentes configurations et à offrir des performances vibrantes, que ce soit sur scène ou dans des événements festifs. Les Bistoofly se produisent avec enthousiasme lors de diverses manifestations, dont l'Oktober Festival, créant une atmosphère électrisante et conviviale à chaque performance.

Fidèles à leur ADN, ils sont prêts à enflammer la scène du Discover Festival 2026, promettant une prestation énergique et pleine de surprises pour tous les spectateurs.

ABBA FOR EVER

Pour cette nouvelle édition du Discover Festival, le groupe ABBA FOR EVER se produira pour la toute première fois en soirée, au cœur du Centre Reine Fabiola. Sur scène, six artistes talentueux : claviériste, guitaristes, chanteuses, bassiste et batteur feront vibrer le public au rythme des plus grands succès du légendaire groupe suédois.

Avec plusieurs dizaines de concerts en 2024 et 2025, ABBA FOR EVER fait revivre toute la magie des années disco : spectacle visuel, gestuelle emblématique, voix puissantes, costumes flamboyants et chorégraphies entraînantes... Tout est réuni pour offrir aux spectateurs une expérience immersive, fidèle à l'univers de ce groupe mythique des années 70.

Préparez-vous à chanter et à danser sur des classiques intemporels comme Dancing Queen, Mamma Mia, Waterloo ou encore Gimme! Gimme! Gimme! dans une ambiance inclusive, festive et chaleureuse, célébrant un héritage musical qui a conquis le monde entier.

Les photos



Rock'n Broll Orchestra (RNBO)



Mylène Farmer par Mylénium



Salt&Pepper



Tribute Téléphone



Bistoofly



ABBA FOR EVER

Pour télécharger les photos, suivez [ce lien](#)

Contacts presse

👤 **Aurelien Muratore, chargé de communication**

📞 0493 58 09 59

✉️ aurelien.muratore@centrereinefabiola.be

📍 Centre Reine Fabiola

455 rue de Neufvilles 7063 NEUVILLES

📞 067 33 02 25

✉️ direction@centrereinefabiola.be

🌐 www.centrereinefabiola.be

www.discoverfestival.be



Centre Reine Fabiola
depuis 1963